

# Sinergitas dan Soliditas Wujudkan Surabaya Aman Serta Kondusif

**Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID**

Feb 27, 2024 - 01:28



*Bertempat di Lapangan Upacara Makodim, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. pimpin langsung pelaksanaan Apel Bersama Seluruh Personel Kodim dan Koramil Jajaran*

Surabaya, - Bertempat di Lapangan Upacara Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52 Perak Barat Kec. Krembangan, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. pimpin langsung pelaksanaan Apel Bersama Seluruh Personel Kodim dan Koramil Jajaran, Senin (26/2).

Dalam sambutannya Dandim mengatakan, rangkaian mulai dari tanggal 14 februari hingga saat ini kita monitoring, memantau, mengamankan/mengawal pesta demokrasi yang sampai dengan hari ini masih berlangsung penghitungan ditingkat PPK di kecamatan masing-masing belum selesai sudah berjalan satu minggu tinggal sebagian kecil, oleh karenanya dalam hal ini Danramil ataupun Babinsa Bersama unsur kepolisian yang ada di wilayah kalian punya tanggung jawab moral untuk mendorong petugas PPK, artinya apa pekerjaan yang di targetkan bisa tepat waktu karena setelah dari PPK masih berlanjut di KPU sampai dengan nanti penetapan penghitungan suara tanggal 20 maret, ucapnya.

Lanjutnya, hormat dan bangga saya kepada seluruh personel kodim 0830/Surabaya Utara dan Jajaran, insya allah situasi keamanan di wilayah tanggung jawab kita sampai detik ini dan nanti sampai akhir rangkaian pemilu dapat berjalan aman, tertib dan kondusif, ini semua berkat kerja keras kita semua, bukan hanya babinsa namun juga staf pendukung terkait. Semua rangkaian pengamanan juga merupakan wujud sinergitas dan soliditas bersama dengan kepolisian dan wilayah surabaya harus aman.

Sampai dengan nanti rangkaian pemilu, harus dan wajib aman, ada kehadiran kita disitu membuktikan bahwa negara hadir untuk keamanan dan ketertiban masyarakat.

Perlu kita sadari jawa timur surabaya ibarat putri cantik menjadi rebutan menjadi idola khususnya dalam rangkaian pemilu kemarin, dan kita bisa berhasil melaksanakan tugas ini, tetapi jangan kita lengah jangan kita gegabah menganggap hal itu biasa, rangkaian penghitungan suara masih berlanjut di tengah hiruk pikuk wajar namanya orang yang protes tidak terima itu wajar tapi bagaimana tidak terpengaruh kepada hal hal yang anarkis yang berujung mengancam ketertiban wilayah kita, dimulai dari babinsa tanggung jawabmu di kelurahanmu masing masing berlanjut sampai ke kodim kita, tiga kodim surabaya sepakat mengamankan kota surabaya, imbuhnya.

Ingat tanggal 20 maret penetapan perhitungan suara lanjut rangkaian sampai dengan nanti pelantikan presiden terpilih dan pelantikan anggota legislatif yang terpilih di bulan oktober nanti, lanjut lagi jawa timur punya gawe lagi penyiapan pemilukada serentak baik itu pemilihan gubernur jatim atau walikota surabaya yang insya allah akan dilaksanakan pemungutan suara serentak nanti tanggal 27 november tahap sebelumnya ada kampanye dan penetapannya tanggal 16 desember, belajar dari perkembangan situasi wilayah ini kita jangan lengah untuk memantau perkembangan wilayah, untuk itu switch pikiran kita sudah terlatih dari kemarin sampai dengan saat ini, ini berlanjut sampai dengan nanti pelaksanaan pemilukada serentak, pungkas Dandim.